



12月26日、あかさかルンビニー園の園児と保護者の方をはじめ計15名のみなさまにご参加いただき、岳の棚田館にて「お正月かざりワークショップ」をたけのたなだであそぼうかいと共催しました。

この催しは岳の棚田の魅力と地元に伝わる文化を知っていただくことと企画したものです。西有田で鍋島藩ゆかりの「鼓型注連縄飾り」を製作していらっしゃる十絲（といと）の押垂さんご夫婦をお招きし、しめ飾りの歴史や製作にあたっての工夫点などをご説明いただきました。



お正月飾りの材料には岳地区で採取した植物も用いてそれぞれ素敵な作品が出来上がったと思います。製作の後にはお楽しみの焼き芋と焼きマシュマロをいただきながら焚き火で暖をとって皆さんのお話もはずみ、楽しいひとときでした。



また十絲さんにいただいた「鼓型注連縄飾り」で有田キャンパスの正面玄関を飾り、2021年の素晴らしい年明けを迎えることができました。

今後もこのような有田町の皆様との交流の機会を継続して企画していきたいと考えています。

参加者の皆様、十絲さん、たけのたなだであそぼうかいの皆様、ありがとうございました！



※ワークショップの様子は有田ケーブルテレビにて1月に放映される予定です。

プロダクトデザイン・アート研究部門
准教授 本田 智子